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Развитием внешнеторговых связей Российской Федерации обусловлен постоянный теоретический и практический 
интерес к правовому регулированию таможенных отношений и фискальных последствий помещения товаров под тамо-
женные процедуры.

С принятием Таможенного кодекса Евразийского экономического союза обновилось таможенное законодательство 
в части таможенных процедур и таможенных платежей.

В статье с использованием нового таможенного законодательства рассмотрены таможенные процедуры переработ-
ки (на таможенной территории, вне таможенной территории, для внутреннего потребления) и фискальное регулирова-
ние основных категорий товаров, помещаемых под эти процедуры (продукты переработки, отходы, остатки). Анализиру-
ются порядок расчета таможенной пошлины, особенности исчисления и уплаты налогов (НДС, акцизов), особые правила 
таможенного оценивания отходов и т.д.
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The development of foreign trade relations of the Russian Federation is due to the constant theoretical and practical interest 
in the legal regulation of customs relations and the fiscal consequences of placing goods under customs procedures. 

With the adoption of the Customs code of the Eurasian Economic Union, customs legislation has been updated in terms of 
customs procedures and customs payments. 

The article uses the new customs legislation to consider customs processing procedures (on the customs territory, outside 
the customs territory, for domestic consumption) and fiscal regulation of the main categories of goods placed under these pro-
cedures (processed products, waste and residues). The article analyzes the procedure for calculating customs duties, peculiarities 
of calculating and paying taxes (VAT, excise taxes), special rules for customs assessment of waste, etc.
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